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Verbale n. 1 del Consiglio di Dipartimento del 11 dicembre 2007 
 
Il giorno 11 dicembre dell’anno 2007, alle ore 11:30, si è riunito presso la ex sala lettura della 
Sezione di Patologia Generale il Consiglio del Dipartimento di Scienze Biomediche e Oncologia 
Umana, per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 
1) Comunicazioni del Direttore; 
2) Approvazione verbali delle sedute del Consiglio dei giorni 10 settembre e 20 ottobre 2007; 
3) parere su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 

professionali; 
4) parere su proposta di rinnovo di incarico per la gestione del sito web del Dipartimento; 
5) adempimenti connessi agli assegni di ricerca: nomina del tutor dell’assegnista dott.ssa Anna 

Sallustio; 
6) parere sulla modifica alla convenzione “A Pan-European open randomised study comparimg 

the efficacy and cost-effectiveness of Symbicort® Maintenance And Reliever Therapy 
(Symbicort® SMART) using a maintenance dose of Symbicort 160/4,5 µg of 1 or 2 
inhalations twice daily in the treatment of persistent asthma. EUROSMART”. Protocollo n. 
D5890L00022 (ref. Prof. A. Vacca); 

7) parere sulla proposta di ricerca preclinica “Validazione dell’effetto pleiotropico dell’acido 
zoledronico sull’inibizione dell’angiogenesi in pazienti con mieloma multiplo” (ref. Prof. A. 
Vacca); 

8) Proposta di convenzione fra l’Istituto Clinico Humanitas Mirasole S.P.A., Milano 
(Responsabile scientifico Prof. Mantovani) per progetto di ricerca “Innate immunity and 
gastrointestinal cancer as paradigm: from new molecules to the bed side” – Ricerca 
Oncologica – Progetto Ordinario 2006 – Ministero della Salute, e Laboratorio Angiogenesi e 
Biologia Vascolare del Dipartimento (ref. Prof. A. Vacca); 

9) Parere su proposta di convenzione di ricerca tra la Regione Puglia e il D.I.M.O. – Sezione di 
Igiene e Medicina Preventiva, per la “Sorveglianza Epidemiologica e Molecolare delle 
Gastroenteriti Acute ad Eziologia Virale” (ref. Prof. M. Quarto); 

10) Parere su convenzioni per la sponsorizzazione del Master universitario di I livello dal titolo: 
“Le vaccinazioni per la salute della popolazione (ref. Prof.ssa C. Germinario); 

11) Parere su contratto con SINCON Srl per attività di gestione informatizzata degli ambulatori 
vaccinali e realizzazione della anagrafe dei soggetti vaccinati (ref. Prof. S. Barbuti); 

12) parere su richiesta di tirocinio post dottorato; 
13) Varie ed eventuali. 

 
Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 
PROFESSORI DI I FASCIA PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II FASCIA PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Barbuti S.  X   Santoro G. X   

Dammacco F.  X  Signorile G.  X   

De Rinaldis P. X   Sinigaglia E.   X  

Giordano D. X   RICERCATORI     

Fumarulo R. X   Barbuti G. X   

Montagna M.T.  X  Boccarelli A. X   

Quarto M.   X  Caggiano G.  X   

Perosa F.  X  Gatti P.   X 

Semeraro N. X   Lauletta G.  X  

Serio G. X   Napoli C.  X  

Silvestris F.  X  Prete M.   X  
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Vacca A. X   Racanelli V.    X 

PROFESSORI DI  II  FASCIA    Ria R. X   

Coluccia M. X   Rossiello M.R. X   

Colucci M. X   Trerotoli P.  X   

Curci E.  X  Tucci M.    X 

Germinario C.A. X   Vinella A.  X   

Iatta E.  X  RAPPRES.    

Izzo P. 

 

  X PERSONALE T.A. 

 

   

Lopalco P.L.  X  Castriota G.  X  

Mariggiò M.A.  X  Daniele M.  X  

Montemurro P. X   SEGR. AMM.VO    

Ranieri G. 

 

 X  De Fazio V. 

 

X   

 

Riccardi S.  X      

Sansonno D.  X      

Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il 
Segretario Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Direttore, alle ore 11:35, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 

1) Comunicazioni del Direttore. 
- Il Direttore comunica che è stata esperita la trattativa negoziata multipla per la fornitura 

degli abbonamenti scientifici per l’anno 2008. Prima di dare corso agli ordini, però, il 
Direttore chiede se vi sia la possibilità, come già discusso nella seduta precedente del 
Consiglio, di rinunciare a quegli abbonamenti già presenti nelle disponibilità della 
Biblioteca Centrale di Facoltà o comunque disponibili attraverso risorse elettroniche messe a 
disposizione dall’Ateneo.  

- L’Università di Bari ha inviato comunicazione del nuovo programma INTERREG IV C la 
cui scadenza è fissata al 15 gennaio 2008. 

2) Approvazione verbali delle sedute del Consiglio dei giorni 10 settembre e 20 ottobre 
2007. 

Il Direttore ricorda al Consiglio di aver inviato nei giorni precedenti le bozze dei verbali di cui 
all’oggetto. Chiede, pertanto, ai presenti, se vi siano richieste di modifiche e/o integrazioni. Non 
essendoci richieste, il Direttore pone in votazione separatamente l’approvazione dei verbali dei 
Consigli dei giorni 10 settembre e 20 ottobre 2007. Il Consiglio approva entrambi all’unanimità. 
3) parere su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e 

prestazioni professionali. 
Il Direttore dà lettura delle proposte di bandi di selezione prevenute da vari docenti. 
La prima proposta è della prof.ssa Germinario che ha richiesto una procedura selettiva per 
l’attribuzione di un co.co.co della durata di mesi 10, per un importo di € 10.000,00 da far 
gravare sui fondi INTERREG STP; l’oggetto del contratto sarà lo svolgimento di analisi 
microbiologiche su campioni di alimenti di origine vegetale, raccolti nell’ambito delle attività di 
igiene degli alimenti del Centro di Medicina dei Viaggi e delle Migrazioni; indagini 
microbiologiche e sierologiche su campioni biologici di origine umana, raccolti nell’ambito 
delle attività di sorveglianza epidemiologica del Centro di Medicina dei Viaggi e delle 
Migrazioni; creazione ed implementazione di una banca dati degli accertamenti analitici 
eseguiti. Il Consiglio approva all’unanimità. 
La seconda richiesta proviene sempre dalla prof.ssa Germinario ed è relativa ad un contratto di 
prestazione occasionale finalizzato alla costruzione di un software per il controllo di qualità dei 
dati al fine di disporre di uno strumento che consenta di processare i file di dati, con l’intento di 
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creare una banca dati attendibile riducendo a meno del 3% la quota di schede da eliminare prima 
dell’analisi statistico-epidemiologica. La durata del contratto sarà di tre mesi, per un importo di 
€ 4.000,00 da far gravare sui fondi INTERREG STP. Il Consiglio approva all’unanimità. 
La terza proposta riviene ancora dalla prof.ssa Germinario ed è relativa ad un co.co.co. per la 
creazione, tenuta e gestione di banche dati per la ricerca biomedica e ad uso amministrativo; la 
durata sarà di sette mesi, per un importo di € 10.000,00 da far gravare sui fondi INTERREG 
STP. 
La quarta proposta proviene ancora dalla prof.ssa Germinario ed è relativa ad un co.co.co. della 
durata di tre mesi, per un importo di € 5.000,00 da far gravare sui fondi del Master “Le 
vaccinazioni per la salute della popolazione”; l’oggetto sarà relativo alla gestione della 
segreteria del Master. Il Consiglio approva all’unanimità subordinando la pubblicazione del 
bando al momento della disponibilità dei fondi. 
L’ultima proposta proviene dal prof. Barbuti ed è relativa ad un co.co.co. della durata di mesi 6, 
per un importo di € 10.000,00 da far gravare sui fondi dell’OER; l’oggetto saranno indagini 
epidemiologiche ed analisi di dati di laboratori per malattie infettive con particolare riferimento 
all’epatite. Il Consiglio approva all’unanimità. 
4) parere su proposta di rinnovo di incarico per la gestione del sito web del Dipartimento. 
Il Direttore ricorda al Consiglio che già nell’anno 2005 era stato conferito al Sig. Marcello De 
Vivo, dipendente di questa Università in servizio presso il CSI, l’incarico di creare ed 
aggiornare la pagina web del Dipartimento, con la previsione di un compenso di € 1.500,00, per 
la durata di un anno. Il Sig. De Vivo ha effettivamente realizzato il sito web del Dipartimento 
contribuendo a mantenerlo aggiornato costantemente ed in stretta collaborazione con la 
Segreteria Amministrativa del Dipartimento. Proprio in virtù di tutto ciò, si intende rinnovare 
l’incarico al Sig. De Vivo, per un altro anno, con un compenso di € 1.500,00 previa 
comunicazione al presidente del CSI ed apposita autorizzazione. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 
5) adempimenti connessi agli assegni di ricerca: nomina del tutor dell’assegnista dott.ssa 

Anna Sallustio. 
Il Direttore informa il Consiglio che l’Area Ricercatori, Settore II Assegni di Ricerca ha inviato 
copia del contratto di rinnovo dell’assegno di ricerca stipulato con dalla dott.ssa Anna Sallustio, 
per l’assegno di ricerca programma n. 06.14. A tal proposito bisogna nominare il tutor per la 
dott.ssa Sallustio ed il Direttore propone il prof. Michele Quarto. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 
6) parere sulla modifica alla convenzione “A Pan-European open randomised study 

comparimg the efficacy and cost-effectiveness of Symbicort® Maintenance And 
Reliever Therapy (Symbicort® SMART) using a maintenance dose of Symbicort 
160/4,5 µg of 1 or 2 inhalations twice daily in the treatment of persistent asthma. 
EUROSMART”. Protocollo n. D5890L00022 (ref. Prof. A. Vacca). 

Il Direttore ricorda al Consiglio che in data 02/10 u.s. è stata formalizzata la convenzione di 
sperimentazione clinica di cui all’oggetto; Astrazeneca Spa sponsor dello studio, alla luce dei 
risultati sino ad ora conseguiti, ritiene opportuno aumentare ad € 2.520,00 il corrispettivo da 
versare ai Centri per ciascun paziente arruolato e completato entro il 31 dicembre p.v. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 
7) parere sulla proposta di ricerca preclinica “Validazione dell’effetto pleiotropico 

dell’acido zoledronico sull’inibizione dell’angiogenesi in pazienti con mieloma 
multiplo” (ref. Prof. A. Vacca). 

Il Direttore informa il Consiglio che la Società Novartis Farma Spa intende effettuare uno studio 
preclinico dal titolo: “Validazione dell’effetto pleiotropico dell’acido zoledronico sull’inibizione 
dell’angiogenesi in pazienti con mieloma multiplo” con il Dipartimento, affidandone la 
responsabilità al prof. Angelo Vacca. Il corrispettivo previsto per lo svolgimento della ricerca 
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ammonta ad € 15.000,00 + IVA. Il contratto avrà durata di dodici mesi salvo proroga o 
anticipato scioglimento. Il Consiglio approva all’unanimità. 
8) Proposta di convenzione fra l’Istituto Clinico Humanitas Mirasole S.P.A., Milano 

(Responsabile scientifico Prof. Mantovani) per progetto di ricerca “Innate immunity 
and gastrointestinal cancer as paradigm: from new molecules to the bed side” – 
Ricerca Oncologica – Progetto Ordinario 2006 – Ministero della Salute, e Laboratorio 
Angiogenesi e Biologia Vascolare del Dipartimento (ref. Prof. A. Vacca). 

Il Direttore informa il Consiglio che la Società Novartis Farma Spa intende effettuare uno studio 
preclinico dal titolo: “Validazione dell’effetto pleiotropico dell’acido zoledronico sull’inibizione 
dell’angiogenesi in pazienti con mieloma multiplo” con il Dipartimento, affidandone la 
responsabilità al prof. Angelo Vacca. Il corrispettivo previsto per lo svolgimento della ricerca 
ammonta ad € 15.000,00 + IVA. Il contratto avrà durata di dodici mesi salvo proroga o 
anticipato scioglimento. Il Consiglio approva all’unanimità. 
9) Parere su proposta di convenzione di ricerca tra la Regione Puglia e il D.I.M.O. – 

Sezione di Igiene e Medicina Preventiva, per la “Sorveglianza Epidemiologica e 
Molecolare delle Gastroenteriti Acute ad Eziologia Virale” (ref. Prof. M. Quarto). 

Punto ritirato. 
10) Parere su convenzioni per la sponsorizzazione del Master universitario di I livello dal 

titolo: “Le vaccinazioni per la salute della popolazione” (ref. Prof.ssa C. Germinario). 
Il Direttore ricorda al Consiglio che il Dipartimento ha proposto ed organizzato lo svolgimento 
di un Master Universitario di I livello dl titolo: “Le vaccinazioni per la salute della popolazione” 
il cui responsabile scientifico è la prof.ssa Cinzia Germinario. Nell’ambito di tale Master è stata 
prevista la sottoscrizione di alcune convenzioni per la sponsorizzazione dello stesso. Si prevede 
la stipula di convenzioni con le aziende farmaceutiche GSK, per € 20.000,00, Sanofi, per € 
10.000,00, Chiron Novartis per € 5.000,00 e Berna per € 5.000,00.  
Il Direttore pone quindi in votazione il parere sulla stipula delle quattro convenzioni suddette. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 
11) Parere su contratto con SINCON Srl per attività di gestione informatizzata degli 

ambulatori vaccinali e realizzazione della anagrafe dei soggetti vaccinati (ref. Prof. S. 
Barbuti). 

Il Direttore informa il Consiglio che nell’ambito delle attività dell’Osservatorio Epidemiologico 
Regionale, è previsto il supporto all’implementazione delle attività del Sistema Informativo di 
Gestione delle Anagrafi Vaccinali. Tali attività prevedono la fornitura, a tutti i Servizi Vaccinali 
della Regione Puglia del software GIAVA, progettato dall’OER e realizzato dalla ditta SINCON 
di Taranto, nonché di tutta l’assistenza tecnica, la formazione del personale ed i servizi di help 
desk. Per tale motivo è necessaria la stipula di un contratto con la ditta SINCON. 
Il Direttore chiede al Consiglio l’autorizzazione a procedere alla stipula del contratto. Il 
Consiglio autorizza. 
12) parere su richiesta di tirocinio post dottorato. 
Punto ritirato. 
13) Varie ed eventuali. 
Non ve ne sono. 

Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 12:30. 
Del che viene redatto il presente verbale che sarà portato in approvazione nella prossima 

convocazione di questo Consiglio. 
 

Il Segretario Amministrativo    Il Direttore del Dipartimento 

Dott. Vincenzo De Fazio  Prof.ssa Gabriella Serio 
 


